



ボランティア

4月より、折り紙ボランティアの「丸益子先生」が来て下さる事になりました。

わかりやすく丁寧に説明して頂きながらの作業で、初回は鶴を折り上手に仕上がっていました。

毎月、お越しいただけるので、次の作品が楽しみです。

お花見



3月末から4月始めに、道後公園や護国神社へお花見に行ってきました。

あいにくの雨でお花見ドライブに変更になった日もありましたが、咲き始めの清楚な桜から、咲き誇る満開の桜まで、春の訪れを感じる事が出来ました。

青空の下、甘酒や和菓子に舌鼓をうちながら、和気藹々（わきあいあい）お話をし、ゆっくり過ごしました。

おやつ作り



—3階療養棟—

4月は、クリームたっぷりの『小倉・フルーツサンド』を作りました。

色とりどりのフルーツと甘いあんこを生クリームと挟んでスイーツみたいなサンドイッチの完成です！

ご利用者様から大好評でした。

東日本大震災義援金について

道後ベテルホームでも義援金を集めさせて頂きました。皆様のご協力の元、35,648円が集まりました。

義援金は社団法人 全国老人保健施設協会へ 4/26 に全額寄付し、今後復旧に向け尽力されている施設の皆様への支援の一助として使われる予定になっています。

ご協力ありがとうございました。